

# Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide - Niedersächsisches Tageblatt

Ausgabe: Donnerstag/Freitag, 30. April/1. Mai 2009

(201) 32.04.09

## Italiener beim Burgspektakel

### Delegation aus den Abruzzen kommt zum Gegenbesuch nach Bad Bodenteich

Im Bad Bodenteich. Nach der Teilnahme einer Delegation von 14 Mitgliedern des Vereins Ars Vivendi e. V. im September 2008 an dem berühmten historischen Fest Il Mastrogiurato in Lanciano, gelegen in den italienischen Abruzzen, bietet das Burgspektakel in Bad Bodenteich nun den geeigneten Rahmen für einen Gegenbesuch der italienischen Abgesandtschaft.

Die Kooperationspartner Ars Vivendi e.V. und Fogelvrei Produktionen freuen sich sehr auf ihre italienischen Gäste. Diese werden in ihren prunkvollen Gewändern aktiver Bestandteil des Marktspektakels sein, verrät Torsten Novotny, Leiter der Kurverwaltung. Der gemeinsame Interessenschwerpunkt liegt bei beiden europäischen Partnern auf der Förderung und Bewahrung historischen Kulturgutes und der damit verbundenen Festkultur.



Mittelalterliches Flair mit farbenfrohen Kostümen gibt es im Schatten der Bad Bodenteicher Burg. Foto: Archiv

Über dieses gemeinsame Interesse hinaus zeigt der Besuch der Lancianesi auch, dass die freundschaftlichen Bande über die Grenzen hinweg Bestand haben. Zeit für Austausch und zum Feiern wird es ausreichend ge-

ben, über vier Tage werden die Italiener zu Gast in Bad Bodenteich sein, wo gleichzeitig Fogelvrei Produktionen sein 20-jähriges Jubiläum begeht.

Eine Zeitreise ohne Zeitmaschine mit historischem, kultu-

rellem und europäischem Flair können Besucher des 13. Burgspektakels in Bad Bodenteich vom heutigen Donnerstag bis zum kommenden Sonntag erleben: Der Tross der Fogelvreien hält mit mehr als 500 Akteuren Einzug mit mittelalterlichem Kulturspektakel auf der Burg und mit Ritterleben auf den Seewiesen. Los geht's am heutigen Donnerstag um 18 Uhr mit mittelalterlichem Markttreiben, ab 21 Uhr wird zur Walpurgisfeier gerufen – eine Inszenierung mit Licht, Feuer und mystischen Gestalten rund um die Burg... Und auch am 1. Mai sowie am 2. und 3. Mai wird historisch mit Rittern, Edeldamen, Marketendern und Wunderkrämern gefeiert.

Öffnungszeiten: Donnerstag, 30. April, von 18 Uhr bis Mitternacht; Freitag, 1. Mai, von 11 bis 22 Uhr; Sonnabend, 2. Mai, von 13 bis 22 Uhr; Sonntag, 3. Mai, von 11 bis 19 Uhr.

### LOKALES

## Der Countdown läuft

### Am Sonnabend um 11 Uhr beginnt das Europafest in Bad Bodenteich

Im Bad Bodenteich. Der Countdown ist eingeläutet: Um 11 Uhr beginnt am morgigen Sonnabend das zweitägige Europafest in Bad Bodenteich. Geboten wird ein abwechslungsreiches Programm, bei dem Europa natürlich im Mittelpunkt steht (die AZ berichtete).

Partnerland in diesem Jahr ist Lettland. Aus Bad Bodenteichs Partnerstadt Ludza sind 75 Akteure angereist. Angefangen von Gesangs- und Tanzgruppen verschiedenen Alters bis hin zu Handwerkern und Künstlern, die ihre Leistungsfähigkeit zeigen wollen. Großes Programm auf zwei Bühnen versprechen die Veranstalter. Lettische Pop-Gruppen, Schülerbands, Shanty-Chor „Kielschweine“, Flamingos und als Highlight am Samstagabend Hardrock mit „Black/Rosie“. Der Eintritt für alle Veranstaltungen ist frei.

Der Sonntag beginnt traditionell mit einem Gottesdienst der St.-Petri-Kirche um 10 Uhr auf der Straße vor der Kirche. Der Freiluftgottesdienst vor der Kirche wird von Pastor Engelhardt gemeinsam mit dem lettischen Pastor Reinis Kulbergs gestaltet.



Schon beim Burgspektakel setzten die Bad Bodenteicher auf Europa, begrüßten eine italienische Delegation aus Lanciano mit Danilo Marfisi, Präsident des Kulturverbandes „Il Mastrogiurato“ an der Spitze, der von Bürgermeister Edgar Staßar (Mitte) begrüßt wurde. Foto: Kurverwaltung

Die Andacht wird umrahmt von Liedern aus dem Gastland und einer Gesangsgruppe aus Ludza. Angenehme Unterhaltung verspricht auch die dritte Bühne beim Autoservice Bad Bodenteich, versprechen die Organisatoren.

Daneben gibt es in der gesperrten Hauptstraße viele weitere Attraktionen. Kistenschießen, Kletterwand, Hüpfburg,

Überschlagssimulator, Helicopterrundflüge, Kinderschminken, Infostände und selbstverständlich Essen und Trinken.

Auch Bad Bodenteicher Vereine sind wieder dabei. Die Modelleisenbahnfreunde in der Grundschule, der TuS im Rosengarten mit einem „Menschenkicker“ und der Fremdenverkehrsverein am Parksee mit frisch geräucherten Forellen.

Ein kurzweiliges und interessantes Wochenende für Jedermann.

Die Regierungsvertretung in Lüneburg wird am Sonnabendnachmittag in der Burg einen EU-Infopoint übergeben, der einen festen Platz in Bad Bodenteich erhalten soll. Nach der Übergabe um 14.30 Uhr findet die offizielle Eröffnung des Europafestes statt.